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気象観測始まって以来の猛暑が続いて

いる夏です。稲刈り真っ盛りです。農家の

皆様、お疲れ様です。8 月 24 日の国保運

営協議会では妊婦さんへの国保減税案が

出されました。また、前議長によるセクハ

ラ暴力事件が決着した後に議員定数の削

減とセットで議員歳費の増額の声もでて

います。9 月 5 日～7 日には議会が開かれ

ます。石井の一般質問、事前通告は裏面に

添付。今回は 8 名の議員が質問します。石

井は 6日の午前中予定です。 

妊婦の方・申請が必要 

来年 1 月 1 日から施行予定で申請が必

要となります。妊婦が子供一人の場合は 4

ケ月、多胎妊娠の場合は 6ケ月間、国保税

の所得割と均等割り額を免除となります。

24日の国保運営協議会で説明受けました。

当事者から申請が必要となります。高すぎ

る国保税です。協会健保と比べますと 2 倍

の税額となっています。 

石井は国保運営協議会の中で「国保の減

税として 0 歳から 22 歳まで(大学)仕事に

つかない子供などは均等割りを廃止すべ

き」と提案しました。そして消費税の引き

上げに伴う令和 4 年度の 13,748 千円が国

保会計に入っています。この財源で法定内

繰り入れを継続すれば国保税は下げられ

る」と、提案しました。来年 2月の国保 

 

 

 

 

運営協議会で税率引き下げを期待します。 

前議長のセクハラ暴力事件で2名の議員

辞職がありました。後に村民や議員の一部

から「議員定数を削減せよ」議員からは「議

員歳費を増やすべき」とも聞こえます。 

石井の見解は 

議員定数は、平成 23 年の地方自治法改

正で「定数の上限を撤廃」しました。よっ

て長生村は上限の定数が 22名で現状は 16

名の議員です。法改正により 22 名以上に

も増やすことができます。石井が議員なっ

た時は上限 22 名に対し定数 18 名の議員

でした。当時は 3つの常任委員会がありま

したが、現在二つの常任委員会です。 

これ以上の削減に反対です。議員を削減

すると多様な意見を議会に反映できなく

なります。 

長生郡市の議員数は「茂原市 22 名、白

子町 14 名、一宮町 14 名、睦沢町 12 名、

長柄町 12名、長南町 10名」となっていま

す。群馬県上野村が人口 1100 人で 8 名、

東京都青ヶ島村は人口 150 名で 6 名、さら

に5名で議会を運営している自治体もあり

ます。私達、現職議員の活動内容を見て「削

減せよ」と、想像しています。皆様のご意

見はどうでしょうか。 
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